

Zwei Organisationen, die seit Jahrzehnten in Tansania engagiert sind um Hilfe direkt zu den Menschen zu bringen, stellen sich vor:

Soziales Hilfswerk für Tansania

Gegründet von vorausblickenden Vorarlbergern bereits 1960 in Bregenz als gemeinnütziger, privater Vorarlberger Verein. Seit nun schon 55 Jahren leistet das Hilfswerk in Tansania „Hilfe zur Selbsthilfe“. Dabei wurde es vom Land Vorarlberg stets großzügig unterstützt. Ausserdem wurden Gelder durch Mitgliedsbeiträge und Spenden von Privaten, Unternehmern und Gemeinden aufgebracht.

Unsere Förderungsschwerpunkte sind: Kindergärten, Schulen, Berufsausbildung, Krankenstationen, Waisenhäuser, Frauen und Kinder. Mit Ihrer Spende – ob einmalig oder jährlich – helfen Sie mit, Tansania weiter zu entwickeln.

Für Ihre Spende bedanken wir uns im Voraus herzlichst!

hilfswerk-tansania@adon.li | www.hilfswerk-tansania.org
IBAN: AT75 5800 0003 1143 0114 | BIC: HYPVAT2B



Missionsbenediktiner Abtei St. Georgenberg Fiecht

1966 schloss sich die Tiroler Benediktinerabtei St. Georgenberg-Fiecht der Benediktinerkongregation der Missionsbenediktiner von St. Ottilien an. Seit 1959 wirkten bereits P. Magnus Lochbihler sowie in Folge die Patres Bonifaz Bohrer und Pirmin Rudmann aus St. Georgenberg-Fiecht in Ottilianer Missionsgebieten in Tansania.

1967 wurde die Missionsprokura der Abtei St. Georgenberg-Fiecht gegründet. Die jährlich erscheinenden Zeitschriften „Christus Verkünden“ und „Missionskalender“ informieren über die missionarischen Akzente und über die Aktivitäten im Rahmen der Entwicklungshilfe unserer Mitbrüder. P. Magnus Lochbihler kommt dabei in den Genuss der Spendengelder unserer Missionsprokura sowie anderer Wohltäter, wobei hier besonders das Hilfswerk für Tansania dankbar zu nennen ist. Ein ordensinterner Ethikkodex beurteilt die Verwaltung und Vergabe der eingehenden Spenden.

missionsprokura@st-georgenberg.at | www.st-georgenberg.at
IBAN: AT73 1200 0850 1542 1200 | BIC: BKAUATWW

An- und Abreisezeiten
mit öffentlichen Verkehrsmitteln:
www.vmobil.at



Titelbilder: Udo Neier und Klaus Eberhard 2014 | Land Vorarlberg



Einladung
Ausstellungseröffnung
Hilfe für Tansania – Unterstützung, die ankommt.

Begrüßung

MMag. Dr. Rainer Wachter, M.C.L.

Obmann „Soziales Hilfswerk für Tansania“

Sohn des Gründungsmitglieds Prim. Dr. Karl Wachter

Bläsergruppe Oskar Fink, Leiter Oskar Fink

Mag. P. Edgar Kurt Dietel OSB,

Missionsprokurator der Abtei St. Georgenberg-Fiecht

Bläsergruppe Oskar Fink, Leiter Oskar Fink

Daniel Waldner

Zu Besuch bei Onkel Magnus

Jugendchor Kisiki, Leiterin Elisabeth Röthlin

Ausstellungseröffnung

Landesrat Johannes Rauch

Jugendchor Kisiki, Leiterin Elisabeth Röthlin

Empfang

Dauer der Ausstellung

18. März - 2. April 2015

Mo - Fr | 8.00 - 18.00 Uhr

Einladung Ausstellungseröffnung

HILFE FÜR TANSANIA

GEBT IHR IHNEN ZU ESSEN

seit 55 Jahren Unterstützung, die ankommt.

Dienstag, 17. März 2015

17.00 Uhr

Landhaus Bregenz, Eingangshalle

Die Vorarlberger Landesregierung
freut sich, Sie herzlich einzuladen.



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann